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N I E D E R S C H R I F T 

 

Gremium Ortsbeirat Hermannstein 

Sitzungsnummer OB Hs/024/2023 

Datum Donnerstag, den 14.09.2023 

Sitzungsbeginn 19:30 Uhr 

Sitzungsende 20:40 Uhr 

Sitzungsort Stadtteilbüro Hermannstein, Blasbacher Straße 12, kleiner 
Sitzungsraum 

 
 
Anwesend: 

vom Gremium 
Herr Christopher 
Ruppricht 

Ortsvorsteher  

Frau Alexandra 
Pfordt 

Ortsbeiratsmitglied  

Herr Christoph 
Pross 

Ortsbeiratsmitglied  

Herr Erhard Reh Ortsbeiratsmitglied  
Herr Jochen Horz Ortsbeiratsmitglied  

 
 
 
 
Abwesend: 

vom Gremium 
Herr Georg Freitag Ortsbeiratsmitglied  
Herr Hans Peter 
Götz 

Ortsbeiratsmitglied  

Herr Alexander 
Schuster 

Ortsbeiratsmitglied  

 
 
Sabrina Zeaiter  SPD  Stellv. Ortsvorsteherin 
 
 
Ferner waren anwesend: 
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Gudrun Felkl   Stadträtin 
Manuel Funk   Schriftführer 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmi-
gung der Tagesordnung 

  
 2   Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 29.06.2023 
  
 3   Beschlussfassung weitere Verwendung Rentenbüro 
  
 4   Rückmeldung Spielplatz Rotenberg 
  
 5   Information über Vermietungen Bürgersaal und Festplatz 
  
 6   Glasfaserausbau Hermannstein 
  
 7   Verschiedenes 
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Öffentlicher Teil 

zu 1 Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Geneh-
migung der Tagesordnung 

 
Ortsvorsteher Ruppricht eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Hermannstein und begrüßt 
Stadträtin Felkl, die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder und die Besucher. 
Ferner stellt er fest, dass gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen 
erhoben werden und dass der Ortsbeirat beschlussfähig ist.  
 
 
  
 
 
 
 
zu 2 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 29.06.2023 

 
Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt 
 
 
  
 
 
 
 
zu 3 Beschlussfassung weitere Verwendung Rentenbüro 

 
Der Ortsbeirat beschließt, dass das ehemalige Rentenbüro für das Ortsgericht und das 
Schiedsamt genutzt werden soll. Zusätzlich möchte der Gesangsverein dort gerne Noten 
lagern. 
Für diesen Zweck werden ein runder Besprechungstisch, ein schmaler Schreibtisch und 
sechs Stühle benötigt. Der alte Schreibtisch und zwei Schränke an einer Wand sollen ent-
fernt werden.  
 
 
  
 
 
 
 
zu 4 Rückmeldung Spielplatz Rotenberg 

 
In einem Schreiben des zuständigen Dezernenten von Ende Juli wurde mitgeteilt, dass für 
die Fertigstellung des Spielplatzes noch Materialbeschaffungen und die finale Abnahme 
nötig sind. Daher konnte noch kein Termin für die Eröffnung genannt werden. Mittlerweile 
ist die TÜV- Abnahme wohl erfolgt und in der Zeitung wurde berichtet, dass die Eröffnung 
Mitte September erfolgen soll. 
Ortsvorsteher Ruppricht fragt noch mal bei der Stadt nach dem aktuellen Stand nach.  
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zu 5 Information über Vermietungen Bürgersaal und Festplatz 

 
Bei Ortsvorsteher Ruppricht sind einige Mietanfragen bzgl. Bürgersaal und Festplatz ein-
gegangen, bei denen aber letztlich keine Vermietung zustande gekommen ist. Bei einer 
Anfrage der Musikschule zur regelmäßigen Nutzung des Bürgersaals erteilte Ruppricht 
eine Zusage für eine unentgeltliche Nutzung, wenn dafür das Klavier regelmäßig gestimmt 
wird. 
Daraufhin teilte die Stadt Wetzlar mit, dass für eine entsprechende Vermietung das Amt 
für Gebäudemanagement zuständig ist.  
 
 
  
 
 
 
 
zu 6 Glasfaserausbau Hermannstein 

 
In einem Schreiben wurde dem Ortsbeirat mitgeteilt, dass Hermannstein voraussichtlich 
bis 2025 mit Glasfaser versorgt werden soll.  
 
 
  
 
 
zu 7 Verschiedenes 

 
Das Protokoll zur Wege- und Grabenschau ist bei Ortsvorsteher Ruppricht eingegangen. 
Er gibt es an Ortsbeiratsmitglied Reh weiter, der prüfen soll, welche Punkte nicht erledigt 
wurden und was im nächsten Jahr gemacht werden soll. 
 
Zum ordnungswidrigen Parken im Wendehammer Birkenweg gab es die Rückmeldung, 
dass bei einer Privatanzeige beim Ordnungsamt eine Strafanzeige eingeleitet wird. 
 
Der Ortsbeirat bittet um eine Information darüber, ob die Behördenrufnummer 115 als 
Überlaufnummer für das Ordnungsamt vorgesehen ist und wen man beispielsweise anruft, 
wenn jemand freitags um 20 Uhr einen Hydranten angezapft hat (Hindernis auf Straße). 
 
Ortsbeiratsmitglied Götz liest einen Brief vor, der an der Tür der Kita Regenbogenland 
hing. Darin wird darauf hingewiesen, dass alle Zusatzangebote der Kita, die über die ei-
gentliche Betreuung hinausgehen, wegen fehlender Betreuer nicht stattfinden können. 
Stadträtin Felkl teilt mit, dass im Jahr 2023 elf Stellen neu besetzt wurden, aber immer 
noch einige Betreuer fehlen. Ein weiteres Problem sind aber langzeitkranke Betreuer. 
 
Ortsbeiratsmitglied Horz fragt, wer für Lesbarkeit der Straßenschilder zuständig ist. Stadt-
rätin Felkl versucht, das herauszufinden. 
 
Die „Aktion saubere Landschaft“ wird erst im kommenden Frühjahr stattfinden. 
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Ortsbeiratsmitglied Freitag wurde von einem Anwohner der Falltorstraße angesprochen. 
Man solle bitte prüfen, ob man die Falltorstraße von der Kirche bis zur Burgstraße zu einer 
Spielstraße und von der Kurve bis zur Kreuzung Friedenstraße zur Einbahnstraße machen 
kann. 
 
Ortsbeiratsmitglied Pross teilt mit, dass beim Brunnenwäldchen und am Galgenberg Sitz-
bänke verschwunden sind. 
Ortsvorsteher erwidert, dass vor einiger Zeit fünf Bänke bestellt wurde, aber seitdem 
nichts passiert ist. 
 
 
Die nächste Ortsbeiratssitzung soll am 12.10.2023 um 19:00 Uhr stattfinden. 
 
 
 
  
 
 
 
 
Ruppricht, Ortsvorsteher     Funk, Schriftführer 
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